
□晚报记者 袁建龙 通讯员 张朝晖

本报讯 昨日，本报以“弟逃离治疗把机会
留给哥”为题，报道了登封市颍阳镇烧伤小哥俩
的消息，在登封社会各界引起巨大反响，人们同
情小哥俩的不幸遭遇，赞叹小哥俩临危不惧的
顽强精神，以各种方式表达对烧伤小哥俩的关
爱之情。截至记者发稿，小哥俩已收到爱心款
16500元。

8 时许，登封市慈善总会副会长申巧珍，
民政局局长范新杰、副局长李双群等赶到
登 封 市 人 民 医 院 ，为 小 哥 俩 送 来 爱 心 款

5000 元。颍阳镇政府通过媒体得知此事
后，当即安排镇民政所所长王淑玉赶到医
院看望烧伤小兄弟，送去 2500 元爱心款，并
当场表示将尽快解决小哥俩的低保问题。
该镇王堂村支书王书青代表村委捐助2000元，
个人捐助5000元。

10时许，登封市委常委、宣传部部长马素华
等市领导来到医院，亲切看望和慰问烧伤小哥
俩，并为小哥俩送上爱心款。

到郑州探亲的烧伤治疗专家张女士从报纸
上看到小哥俩被烧伤后，昨日上午，坐车专程从
郑州赶到登封市人民医院，与该院主治大夫现

场会诊，研究治疗方案。登封市人民医院负责
人表示，该院将采取有效治疗措施，竭尽全力救
治小哥俩。

临近中午，登封网友“嵩山草芥”满脸是汗
赶到医院，为小哥俩的父母送来了方便面等食
品，“ 先解决吃饭问题，毕竟人是铁饭是钢。”还
有许多郑州及外地的读者纷纷打来电话，表示
愿意帮助懂事的小哥俩。

“感谢你们救孩子，救我们全家。”小哥俩的
父母热泪盈眶，一个劲地向爱心人士鞠躬表示
感谢，“孩子长大后，无论将来做什么，都永远记
得你们的救命之恩。”

陇海路街道办事处
检查物业公司

□晚报记者 杨宜锦 通讯员 庞福荣

本报讯 昨日，管城区陇海路办事处
对辖区“窗口行业”创文工作进行了突击检
查，发现了不少问题。在翠园物业发现服
装不统一，还有一些物业公司的保安、保洁
不到位。

对于这些问题，办事处将对这些场所
进行日督查，周通报，限期内仍整改不到
位的物业公司，将被挂黑牌。

□晚报记者 王军方 通讯员 海霞

本报讯 8 月 1 日，新郑市召开宜居教育
城概念性总体规划论证会。据有关专家介
绍，位于新郑市龙湖镇的宜居教育城将规划
为宜居生态新区、教育文化新区、绿色产业
新区。

龙湖有得天独厚的自然资源和地理位置，
良好的基础配套设施以及保存较好的原生态地

貌。宜居教育城总体规划充分利用这些优势，
打造优美的环境和便利的交通，使之真正成为
郑州都市休闲的首选地。

宜居教育城目标定位为综合服务、教育文
化、科技研发、生态居住、现代制造、生态休闲的
现代化宜居新城。在规划布局结构上为宜居生
态新区、教育文化新区、绿色产业新区。

在教育文化方面，宜居教育城将围绕承接
郑州市内优质高中资源外迁，解决郑州市区内

九年义务教育资源不足等问题，做大做强优质
教育资源，完善周边基础设施，提升整个区域的
环境与品质，使宜居教育区成为从小学至大学
到科研、培训为一体的全套教育综合性区域。

新郑市将发挥龙湖镇地理、交通优势，
抓住郑州产业向南发展机遇，大力发展商
贸物流业，建立专业市场和大型超市，把

“宜居教育城”建设成为郑州都市区的重要
功能服务区。

近日，河南工业大学继续教育学院捐
出几千册图书，帮助登封市唐庄乡第二小
学建立“明德书屋”。

晚报记者 袁建龙 文/图

数千图书建书屋

超化镇污水处理厂运行
□晚报记者 王银廷 通讯员 申建新

本报讯 近日，新密市超化镇生活污
水处理厂投入运行，是新密市首个乡镇污
水处理厂，标志着新密农村环境整治上了
一个新台阶。

在超化镇后，牛店等 5个乡镇生活污
水处理厂也投入运行；平陌等 2个乡镇生
活污水处理厂主体工程已建成，9月底前
进水调试；投资2900万元新密市金门污水
处理厂升级改造和中水回用工程已开工
建设；投资3700万元城市污水管网二期项
目近期招投标后立即正式开工建设。

□晚报记者 王菁 实习生 郝鑫
通讯员 朱永杰 康定银

本报讯 郑州都市区规划“十一组团”之
一的二七新城建设风生水起；马寨产业集聚区
步入发展快车道……今年以来，二七区坚持“干
成事是硬道理”，交出了半年绩效考核全市六区
夺冠的好成绩。这是记者从昨日召开的二七区
2011年上半年工作总结表彰暨下半年跨越式发
展推进大会上了解到的最新消息。

据初步统计，上半年二七区地区生产总值
完成161亿元，同比增长9.5%，地方财政总收入
完成 25.97亿元，增长 20.53%；财政一般预算收
入完成9.72亿元，增长34.96%；社会固定资产投

资完成91亿元，增长29.4%。
今年上半年，二七区共签约项目27个，总投

资额 1832 亿元，其中 100 亿元以上项目就有
锦艺食品城物流产业集聚区、郑州中央商务
区等 6 个，10 亿元以上项目有上上财富广
场、红星美凯龙家居广场等 15 个。

今年，二七区跨越式发展项目 194 个，
其中上半年开工建设项目 177 个，完成投资
153.5 亿元。

“持续不断的项目签约及建设为二七区
跨越式发展奠定了坚实基础。”二七区区委书记
朱是西说。

与此同时，产业集聚区建设扎实推进。马
寨工业园区作为省级产业聚集区，进一步加大

园区基础设施建设力度，包括投资 1.56亿元用
于园区水电气暖等配套设施建设。今年上半
年，规模企业实现利润 2.1 亿元，增长 21%。在
全市上半年工作绩效考核中，二七区产业集聚
区建设全市六区排名第一。

二七区中心城区的商贸服务档次也不断提
升，召开了服务暨城区经济发展大会，而且成立
了全国首个区级城区经济研究会。

谈到二七区日益凸显的经济活力，二七
区区委书记朱是西说：“全区正在郑州西南
谋篇布局奋力鏖战，不仅紧盯项目建设不放
松，而且围绕‘组团’发展鼓干劲，为加快郑
州都市区建设，打造中原经济区核心增长区
做出贡献。”
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二七区半年签约投资1832亿元
成立区级经济研究会 服务大商贸

王先生是新密市来集镇裴沟煤
矿的职工，昨日，他拨打本报热线反
映，在裴沟煤矿家属区北边约1公
里处的马沟村，数千棵涵养林木正
在遭受大量虫子的侵害。

记者来到被害虫侵蚀比较严
重的马沟村涵养林，见一些树木
已经枯死，一些树木树身上布满
了虫眼，白色树沫是被虫吐出来
的。王先生说，他最近在此晨练，
看到此情况心里很伤心。“不忍心
看着这么多的涵养林被虫侵害，
就想请你们呼吁一下，尽快给这
些树治治病，让它们尽快好起
来。”王先生殷切地说。

晚报记者 王银廷 文/图

刘寨街道办事处
路边墙体绘画添彩市容

□晚报记者 姚辉常
通讯员 孙丽敏 李龙辉

本报讯 “共创文明城市、共建美好
家园”，“文明城市人民建、人人自觉做
贡献”，近日，一幅幅的宣传墙体画、宣传
标语出现在惠济区刘寨办事处辖区主干
道——南阳路的墙面上，在长200余米的道路
旁，为市容环境增添了一道亮丽的风景线。

这些墙体绘画是由附近大学生志愿者
在已拆迁的粮机厂围墙上画的，吸引了路
人的关注。

绿东村街道办事处
打造人文社区 构筑文化家园
□晚报记者 董占卿 通讯员 方亚瑞 常恒

本报讯 近日，社区举办中老年人电
脑培训，不仅提高了老年人学习的热情，也
是绿东村街道文化建设的一个缩影。

中原区绿东村街道始终把社区文化
建设放在十分突出的地位，全面推进文明
社区建设，不断加大社区文化设施建设力
度，精心培育发展文体队伍，广泛组织文体
活动，积极开展社区教育、社区文化建设，
增强了社区凝聚力，丰富了群众的精神文
化生活，整个辖区成为“三个文明”协调发
展、富有生机和活力的文化型社区。

新郑市召开宜居教育城概念性规划论证会

承接郑州市内优质高中资源外迁
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